

Consejos para migrar la climatización de gas a electricidad

[Multimedia](#)

Algo que empezó con la subida del gas y el gasoil ha explotado ante el temor a restricciones en suministro de gas, inicialmente en los países del norte de Europa y llegando ya a España. SeeStocks ofrece consejos para cambiar a la calefacción eléctrica

SeeStocks aglutina la oferta de más de 100 tiendas Españolas que ponen a su disposición más de 300.000 referencias, tomando un considerable pulso al mercado y las evoluciones de la demanda. La estadística de comportamiento en consultas en los diferentes temas en comparación con otros años permite detectar anomalías en el comportamiento, claves para entender el mercado pero también oportunidades de venta.

Algo que ha explotado los últimos días es la consulta de productos en [SeeStocks](#) relativas al control del clima y muy especialmente radiadores eléctricos. Siendo verano está claro que la preocupación de muchas personas y hogares se centra en adelantar posibles problemas de suministro de gas con la llegada del invierno. Pero estos cambios en compras impulsivas potenciadas por el miedo pueden salir caras.

Ojo a las apariencias, pueden no ser la mejor opción

Los radiadores eléctricos basan su funcionamiento en resistencias que en base al consumo de electricidad generan un calor equivalente. Así, un radiador o estufa eléctrico generará 2 kW de calor para un consumo de 2 kW. Para calentar una casa, 5 de estos radiadores supondrían una carga eléctrica que la mayoría de instalaciones domésticas no soportaría además de un coste de 1.000€/mes si estuvieran funcionando 12 horas al día.

La calefacción eléctrica también puede ser eficiente, así, un [aire acondicionado](#) , con su bomba de calor, puede llegar a generar 5 kW de calor por cada 1KW de consumo eléctrico. Reduciendo en 5 veces esos 1.000€ de consumo eléctrico para la misma generación de calor. Este si es un sistema de calefaccion con un coste más equivalente al del gas, siempre en función del precio de ambos así como sus respectivos coeficientes.

Fijarse en los datos clave COP y EER

Los diferentes equipos deberán identificar COP (coeficiente de rendimiento) y EER (relación de eficiencia energética), datos clave a la hora de calcular el coste de estos equipos en funcionamiento.

Al comprar estos equipos, además del precio, diseño, marca, hoy más que nunca hay que pensar en el coste que tendrá su operación y para ello hay que

preguntar siempre por estos coeficientes que indicarán si realmente se podrá conseguir el ahorro esperado.
